

## Gauversammlung in Onstmettingen am Sonntag, den 23. April 2017

Mit einer 9 köpfigen Delegation war die Ortsgruppe Winterlingen bei der diesjährigen Versammlung des Zollergaus in der Festhalle in Onstmettingen vertreten.

Vor der Versammlung wanderte man gemütlich von Tailfingen nach Onstmettingen in die Festhalle. Dort sorgte die Ortsgruppe Onstmettingen für eine ausgezeichnete Bewirtung und die Volksmusik Talgang Nord für allerbeste musikalische Unterhaltung.

Das offizielle Programm bildete neben den obligatorischen Grußworten der informative Bericht des Gauobmanns Josef Ungar. Hervorzuheben ist, dass sehr zur Freude der OG Onstmettingen alle Tische und Stühle der Festhalle besetzt waren! Ein schöner Beleg für den Zusammenhalt der 38 Ortsgruppen des Zollergaus.

Während man beim Hinweg noch Handschuhe und Mütze vertragen konnte, so war es auf dem Rückweg windstill und deutlich milder. Für die Teilnehmer war es ein schöner, unterhaltsamer und kurzweiliger Sonntag und allemal besser als nur auf dem Sofa.

Ingrid Erath, Schriftführerin



Gute Stimmung herrschte in der Festhalle Onstmettingen